

*Nach geschehener Einschreibung in der Geburtsregister der Civilgemeinde Hamm, laut Schein darüber vom Ortsbürgermeister, ist Magdalena Seibel, geboren der drei und zwanzigsten Oktober eintausend achthundert zwei und dreißig, heute der sechs und zwanzigsten Oktober desselben Jahres, durch den unterzeichneten ev. Pfarrvikar dahier zu Hamm nach den Gebräuchen in der evangelischen Kirche getauft und in deren Gemeinschaft aufgenommen worden.*

*Die Eltern dieses Kindes sind Adam Seibel, Bürger dahier in Hamm, und seine Ehegattin Elisabetha, eine geborene Wohlfarth.*

*Taufzeuge war Magdalena, Ehefrau des Georg Philipp Wohlfarth von Rheintürkheim.*

*Ludwig Ebel, ev. Pfarrvikar  
dahier und zu Eich.*

After being recorded in the birth register of the community of Hamm, according to the certificate from the town mayor, Magdalena Seibel, born on the twenty-third of October, one thousand eight hundred and thirty-two, was baptized here in Hamm according to the customs of the Protestant church and accepted into its community today, the twenty-sixth of October of the same year, by the undersigned Protestant parish vicar.

The parents of this child are Adam Seibel, citizen here in Hamm, and his wife Elisabetha, n<sup>è</sup>e Wohlfarth.

Witness was Magdalena, wife of Georg Philipp Wohlfarth of Rheintürkheim.

Ludwig Ebel, Protestant  
Parish Vicar here and in Eich